

# 校長だより 『拓く』

令和6年度（2024年度）11月7日 発行 No. 7

10月24日の5年生を皮切りに、11月20日までに各学年が持久走記録会を開催し、自分の目標・めあて達成に向けて、最後まであきらめないで強い気持ちで取り組んでいます。

各学年の記録会では、どの学年も粘り強く最後まであきらめないで走り抜ただけでなく、他の人が走る場面では、「がんばれ!」「あと1周!」「ラスト!」などの応援の声や拍手を送り、仲間を大切にする素敵な姿がどの学年にも見られました。これも、日頃、仲間を大切に思い、運動会等で身につけた、応援したり拍手を送ったりすることを着実に実践している子どもたちの素敵な姿があるからです。行事や外部の方に会う機会に、日頃培った力を発揮する蕪城小学校の子どもたちにとっても感心しています。

## 【5年生の記録会の様子】



【11月7日（木）の「ぶじょっこ集会」】の校長からの話で、「へこたれない力」を身につけてほしいという話をしました。どうしたら身につくのか・・・

- ・せいこうやしっぱいのけいけんをたくさんする
- ・かったり、まけたりのけいけんをたくさんする
- ・ほめられたり、しかられたりのけいけんをたくさんする

そのことで

- ・「自分らしさ」がうまれる
- ・「自分をすき」になる
- ・「自信」がうまれる

そうすると

**どんなつらいことがあっても、まわりや、自分にまけない人になります**

という内容です。日々、少し嫌だと思ふ場面がたくさんあると思います。そんな時に、すぐにあきらめるのではなく、ちょっと頑張ってみると、結果がどうであれ、充実感を味わうことができます。そして、人として成長していきます。是非、そんな体験を重ねてほしいものです。保護者のみなさんも子どもたちの成長のために、ご家庭でのお声かけをお願いいたします。

## 【第19回いしかわっこ駅伝交流大会】・・・荒天中止

11月2日（土）第19回いしかわっこ駅伝交流大会は中止になりました。6年生男女各5名、5年生男女各2名、計14名の子どもたちが、約1ヶ月半もの長い間、雨の日も毎朝練習し、本番を迎える準備をしてきました。残念ながら、荒天のため中止になりましたが、子どもたちには、これまでの努力は無駄にならないこと、自分たちの人生に必ずプラスになっていること、大切なのは、結果は出せなくても、どのくらい頑張ってきたか、諦めずにやりきれたかということ、全校児童に伝えました。代表14人のみなさん、粘り強く諦めず頑張りました。お疲れ様でした。